

## 1<sup>ère</sup> Lettre de Jean 4,11-16

*Dieu, l'invisible, ne se voit que dans l'amour, écrit saint Jean. Nous sommes donc responsables de faire voir Dieu...*

Bien-aimés, puisque Dieu nous a tellement aimés, nous devons, nous aussi, nous aimer les uns les autres. Dieu, personne ne l'a jamais vu. Mais si nous nous aimons les uns les autres, Dieu demeure en nous, et, en nous, son amour atteint la perfection. Voici comment nous reconnaissons que nous demeurons en lui et lui en nous : il nous a donné part à son Esprit.

Quant à nous, nous avons vu et nous attestons que le Père a envoyé son Fils comme Sauveur du monde. Celui qui proclame que Jésus est le Fils de Dieu, Dieu demeure en lui, et lui en Dieu. Et nous, nous avons reconnu l'amour que Dieu a pour nous, et nous y avons cru. Dieu est amour : qui demeure dans l'amour demeure en Dieu, et Dieu demeure en lui



n'appartiens pas au monde. Je ne prie pas pour que tu les retires du monde, mais pour que tu les gardes du Mauvais. Ils n'appartiennent pas au monde, de même que moi, je n'appartiens pas au monde. Sanctifie-les dans la vérité : ta parole est vérité. De même que tu m'as envoyé dans le monde, moi aussi, je les ai envoyés dans le monde. Et pour eux je me sanctifie moi-même, afin qu'ils soient, eux aussi, sanctifiés dans la vérité.

### **Profession de Foi :**

Seigneur, je crois  
que le monde est animé de ton Esprit d'amour,  
qui m'a fait naître, qui m'apprend à aimer,  
qui me permet de m'émerveiller,  
qui me donne de créer à mon tour.

Je crois  
que tu me proposes sans cesse  
de devenir plus homme, plus femme,  
en me libérant de mes aveuglements,  
de mes inerties.

## Psaume 102

*Le Seigneur est bien haut dans les cieux, dit le psaume. Ce n'est pas la hauteur du mépris, mais la hauteur de vue d'un amour toujours prêt à renouveler ses dons après nos offenses.*

### **Le Seigneur a son trône dans les cieux.**

*Bénis le Seigneur. ô mon âme,  
bénis son nom très saint, tout mon être !  
Bénis le Seigneur, ô mon âme,  
n'oublie aucun de ses bienfaits !*

*Comme le ciel domine la terre,  
fort est son amour pour qui le craint.  
aussi loin qu'est l'orient de l'occident,  
il met loin de nous nos péchés.*

*Le Seigneur a son trône dans les cieux:  
sa royauté s'étend sur l'univers.  
Messagers du Seigneur, bénissez-le,  
Invincibles porteurs de ses ordres !*

### **Évangile de Jésus Christ selon saint Jean 17, 11-19**

En ce temps-là, les yeux levés au ciel, Jésus priait ainsi :  
« Père saint, garde mes disciples unis dans ton nom, le nom que tu m'as donné, pour qu'ils soient un, comme nous-mêmes. Quand j'étais avec eux, je les gardais unis dans ton nom, le nom que tu m'as donné. J'ai veillé sur eux, et aucun ne s'est perdu, sauf celui qui s'en va à sa perte de sorte que l'Écriture soit accomplie. Et maintenant que je viens à toi, je parle ainsi, dans le monde, pour qu'ils aient en eux ma joie, et qu'ils en soient comblés. Moi, je leur ai donné ta parole, et le monde les a pris en haine parce qu'ils n'appartiennent pas au monde, de même que moi je

Je crois  
que tu m'appelles à accueillir mes frères  
dans la juste paix du pardon demandé et reçu,  
offert et partagé.  
Je crois  
que ton Esprit suscite toujours et partout cet élan,  
et nous travaille sans cesse.  
Je crois  
qu'inlassablement tu me proposes une vie  
qui abolit la mort.  
Il me faut en vivre maintenant  
pour en vivre à jamais.

Je crois  
que tu es source de toutes choses  
et que tu travailles le monde pour le diviniser.  
Par toi  
je prends conscience de ma dignité d'homme,  
temple de l'Esprit.

A ton exemple je m'ouvre à l'amour,  
à la fidélité, à la miséricorde.

Comme toi, j'accepte la souffrance et la mort.  
Car, je le sais, avec toi, comme toi, en toi,  
je ressusciterai à la vraie vie.

**Prière universelle :**

**A tes enfants Seigneur, accorde ton Amour !**

Le monde est vaste,  
le monde est divers...  
Prions pour que la Parole du Père  
soit annoncée à tous.

Le Christ veille sur nous et prie pour nous,  
surtout pour les pauvres, les délaissés...  
Prions pour que ceux qui n'attendent plus rien  
trouvent en lui l'Ami fidèle et sûr.

Entre Ascension et Pentecôte,  
l'Église exprime son désir de l'Esprit...  
Prions pour que nous sachions creuser en nous  
l'attente de l'Esprit d'en-haut.

L'esprit du mal s'insinue parfois  
au sein de nos communautés chrétiennes...  
Prions pour que l'amour fraternel  
soit notre unité, notre force et notre joie.

***Dieu trois fois saint,***

*Tu es communauté d'Amour :*

*Tu es Père, Fils et Esprit.*

*Nous te prions pour nous, paroisse de Jemeppe :*

*Aide-nous à être, à ton image, une communauté d'amour.*

***Dieu Père,***

*ta tendresse pour chaque homme  
est infinie :*

*Fais que nous soyons signe  
de cette tendresse,*

*spécialement pour les plus démunis.*

***Jésus Ressuscité,***

*ton engagement pour ton Père*

*a été jusqu'au bout :*

*Remplis nos engagements  
de ta force et de ta fidélité.*

***Esprit Saint,***

*Tu es la vie de Dieu  
répandue en nos cœurs :*

*Rends-nous attentifs  
aux espérances et aux souffrances  
des hommes nos frères. Amen !*

## ***Espérance***

A mon avis, Dieu veut dire espérance,  
espérance d'un monde meilleur,  
presque inimaginable par la pensée et surtout par le cœur.

Je m'explique un peu :

"par le cœur", je veux dire qu'on ne peut pas exprimer l'amitié  
qui nous liera le jour où tous ensemble nous atteindrons le but.

Mais nous ne sommes pas au bout de nos peines !

Tant que les hommes lutteront pour l'obtenir,  
ils auront l'espérance et je crois que c'est le principal.

Quelle que soit notre religion  
nous sommes tous unis comme des frères  
par un Dieu qui est le Dieu de l'espérance.